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VESPERTINA RADIO 
Viernes 19 de marzo de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 C14. Canal Catorce 

 
POLÍTICA 
El PRI en Querétaro se sumará a la conmemoración a nivel nacional del natalicio del benemérito de las 
Américas, Benito Juárez, el próximo 21 de marzo, adelantó el presidente estatal Jesús Rodríguez, aunque 
todavía no tienen la confirmación del espacio público. (PC) 
 
LEGISLATURA 
No peligra la economía del estado, en caso de que no se reciban los 250 mdp adicionales provenientes de los 
ingresos petroleros, afirmó el Presidente de la comisión de hacienda de la Legislatura local, Ricardo Martínez 
Rojas. (PIQ) 
 
Cabeza. El titular de la comisión de hacienda, Raúl Martínez, presentará una iniciativa para reducir el tiempo de 
fiscalización, que es actualmente de un año, sin embargo destacó que será necesaria la contratación de más 
personal. (PC) 
 
El diputado del PRD, Martín Mendoza Villa aseguró que la Comisión de Derechos Humanos que preside, 
buscará reunirse con el Ombudsman queretano, Adolfo Ortega Osorio, para conocer su programa de trabajo 
al frente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. Apunto que a la fecha desconocen como se va a 
laborar en este año 2007. (PIQ) 
 
La comisión de salud de la Legislatura local buscará reunirse con la Secretaría del ramo en el estado, con el fin 
de lanzar una campaña para combatir la desnutrición en la entidad, manifestó su Presidenta, Sonia Rocha 
Acosta. (PIQ) 
 
El coordinador de la fracción parlamentaria del PAN, Rafael Puga Tovar, dio a conocer a los diputados 
interesados en formar parte de la mesa directiva, del próximo periodo ordinario de sesiones del Congreso, el 
cual será presidido por un diputado priísta. (PC) 
 
A más tardar este miércoles, la fracción del PAN en la legislatura dará a conocer la lista de 10 finalistas para 
ocupar los tres cargos de consejeros y las tres suplencias para la Comisión Estatal de Información 
Gubernamental. (PIQ) 
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Cabeza. Los diputados de la fracción del PAN en la Legislatura local sostuvieron una reunión, en la que 
acordaron presentar una lista de 10 candidatos a comisionados de la Comisión Estatal de Información 
Gubernamental, ante la junta de concertación política, y aunque los nombres se darán a conocer hasta mañana 
por el coordinador de la fracción Rafael Puga, la lista podría estar encabezada por el catedrático de la 
Universidad, Enrique Rivera y por Miguel Servín del Bosque, ex presidente de la comisión de transparencia 
municipal. (PC) 
 
Comentario de Andrés Estévez. Enrique Rivera, Juan Pablo Jiménez y Miguel Servín parecen ser los 
nombres más consensuados para ocupar los tres lugares titulares en la Comisión Estatal de Información 
Gubernamental. (PIQ) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
 
Cabeza. Consultará el SUPAUAQ su contrapropuesta de reforma al sistema de jubilaciones y pensiones de la 
UAQ con las diferentes Facultades, antes del inicio del periodo vacacional en abril. El dirigente del sindicato 
Marco Antonio Rubio, previó reunirse con la autoridad en el mes de mayo. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
El INAH, el municipio de Querétaro y la Iniciativa privada, llevarán a cabo la inversión de 5 mdp para el rescate 
de una vivienda que data del siglo XVIII y con la cual se busca impulsar el proyecto de vivienda habitada. Con 
dicha propuesta se busca hacer habitable el centro histórico y evitar que se siga deteriorando, informó el 
responsable del proyecto, Ricardo Meléndez Medina. (PIQ) 
 
El municipio de Querétaro destinará este año 8.2 mdp para apoyar a las pequeñas empresas en las que se 
otorgarán créditos hasta por 150 mil pesos, indicó Ricardo Alegre Bojorquez, Secretario de Desarrollo 
Sustentable del municipio. (PIQ) 
 
Da a conocer el secretario de servicios públicos, Alejandro González Valle, que el municipio absorbió el costo 
de retiro de propaganda electoral, mismo que asciende a los 150 mil pesos. (PC) 
 
Cabeza. Anticipa el secretario de gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón, que para resguardar la seguridad de 
ciudadanos y turistas durante la semana santa, se va a colocar un módulo de atención en coordinación con la 
Secretaría de seguridad ciudadana, seguridad pública municipal y PIM. (PC) 
 
Da a conocer la Secretaría de administración, a través de su titular Yolanda Sánchez Barraza, que del 13 al 19 
de abril será el periodo vacacional de semana santa para los burócratas del gobierno municipal. Anticipa que 
los funcionarios que hayan ingresado a inicios de octubre, ya podrán hacer uso de este derecho. (PC) 
 
Cabeza. Del 8 al 15 de abril se realizará el festival Santiago de Querétaro, para el cual ya se han programado 
hasta el momento alrededor de 120 eventos culturales, informó el secretario de desarrollo social. Anticipó la 
presentación de artistas como Francisco Céspedes, Eugenia León y Susana Alexander. (PC) 
 
Se buscará impulsar a las pequeñas y medianas empresas en San Juan del Río, al fungir como intermediarios 
con Nacional financiera, señaló Pacheli de Menegui, secretario de desarrollo municipal. (PIQ) 
 
Noé Zárraga no asistió a la prueba del polígrafo e incluso retiró su demanda ante la PGJ, por la agresión 
sufrida hace unos días. (PIQ).  
 
El representante estatal del PRD Pablo González Loyola, se pronunció en contra de la decisión del alcalde de 
Tequisquiapan, Noé Zárraga, de retirar la denuncia por las agresiones que sufrió, ya que aseguró que 
independientemente de los motivos, una autoridad fue agredida y deben deslindarse responsabilidades, esto 
luego de la reunión en la que junto con diputados de su partido, pidió al procurador información sobre las 
investigaciones. (PC) 
 
La diputada del PRD, Consolación González Loyola Pérez, anunció que el partido apoyará totalmente al 
Alcalde de Tequisquiapan, Noé Zárraga, a pesar de haber desistido de su querella. (PIQ) 
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Fue sana la decisión del alcalde de Tequisquiapan Noé Zárraga, en retirar las acusaciones realizadas por él en 
pasados días respecto a la golpiza a la que fue sometido, opinó el coordinador de la fracción parlamentaria del 
PAN Rafael Puga Tovar; el diputado local Miguel Martínez Peñaloza refirió que este caso es sospechoso, sin 
embargo, aclaró que cuando un funcionario llega a un gobierno o una presidencia municipal, siempre afecta 
intereses de otros, por lo que sólo Noé Zárraga conoce cuáles son sus razones por las que ha tenido este tipo 
de conflictos. (PC) 
 
Es un hecho aislado el robo que sufrió este fin de semana el presidente municipal de Cadereyta, Abelardo 
Ledesma Fragoso, señaló el diputado local, Miguel Martínez Peñaloza, luego de recalcar que en Querétaro 
se presume de ser un Estado muy seguro. (PC) 
 


